

# Nace el premio de narrativa Juan Goytisolo

EFE, **Alcobendas**  
El Ayuntamiento madrileño de **Alcobendas** presentó ayer su primer premio de narrativa Juan Goytisolo, un certamen que nace para promover la creación literaria en español, con una dotación de 20.000 euros y la publicación de la obra por la editorial Galaxia Gutenberg. El galardón rinde homenaje al escritor barcelonés, fallecido en Marraquech el 4 de junio pasado. Goytisolo es una figura literaria “universal e imprescindible”, dijo el alcalde, el popular Ignacio García de Vinuesa.

Las novelas que se presenten a esta primera edición deberán ser originales e inéditas, estar escritas en español, tener una extensión mínima de 150 páginas, no haber sido premiadas y

no estar comprometidas con ninguna editorial. La obra ganadora será elegida por un jurado compuesto por conocidos escritores y críticos literarios, como Jorge Eduardo Benavides, Juan Cruz, Luis Mateo Díez, Diego Doncel, Antonio Lucas, Juan Antonio Masoliver, Mercedes Monmany y José María Pozuelo. El director de Galaxia Gutenberg, Joan Tarrida, destacó que será “un premio importante y absolutamente distinto”.

El objetivo del concurso es impulsar la escritura como una forma artística para ayudar a entender el mundo actual “con toda su complejidad de lenguajes y pensamientos” y “continuar proyectando a la ciudad de **Alcobendas** como un espacio de oportunidades”, según el Ayuntamiento.